
FOLTO 53

CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAfI¡ION

ACTA NO ,I3-2022- ORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los 0B dias de jun¡o del 2022 siendo la hora 19:OO da
com¡enzo la sesión ord¡naria con los siguientes jntedrantes: Alcalde Gonzalo Melogno,,
Concejal Fernando Chevalier, Concejal Marcela Cuadrado,Concejal Tomás
Hernandorena, Concejal Marta da Rosa, Concejal Mariela Tejera,Concejal Washington
Garc¡a , Concejal Mauricio Piquerez, Concejal Nestor Clavijo, ConcejalAdan pirjz._

ORDEN DEI. DIA
Lectura de Acta Numerc 72-2022
Se recibe:
20:00 Ed¡las bancada pN

Notas ingresadas:
AIUPEN SAN RAMÓN
PEÑAROL JRS,

Temas;
Acto 19 de lunio (Arreglo floral y amplif¡cac¡on)
Galeria Fotografica y Mura¡es
Proyecto Contenerizac¡on FlGM2O22
Raid H¡pico
Fondo Permanente Mayo 2022
Se vota trabajar en régimen de Comisión General.-
Se lee Acta 12-2022 .- Se Aprueba S en 5 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- Lee nota de Ajupen donde sol¡tan colaboración S 2O,OOO
para reparaciones de su5 instalac¡ones.-

Concejal Marta Da Rosa .- Se los pueden ¡nvitar para que se presenten al llamado de
fondos concursables del Munic¡p¡o de San Ramón- Cultura.-

Alcalde Gonzalo Melogno .Propone ¡nvitarlos para escuchar su propuesta en una sesión
delconcejo.-

Concejal Fernando Chevalier.- propone que los fondos concursables mun¡cipales son
una buena oportunidad para lo que necesitan.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- Lee nota del Club peñarolJrs donde solic¡tan colaboración
Municipio para un trofeo para el evento de Ra¡d Federado con Libertad no ofendo ni

temo que se llevará a cabo los días 1,2 y 3 y de jul¡o del corr¡ente.-



Alcalde Gonzalo Melogno Moc¡ona Aprobar la compra de un tror"" 
"" J,oor'J3.uf ,r.,"por el monto de S 2,500.- Res 86-2022 Aprobada 5 en 5 por la At¡r.i¡*",-- '

Alcalde Gonza¡o Melogno Lee noat del Club peñarolJrs qu¡enes solicitan permiso delmespac¡o púbtico det Munic¡pio en Avda Bat e y Ordoñe) entre 1A j"Jrl[l iro I o"Herrera para los stand de la fer¡a del Raid, sol¡cjtan bajada de lu. r.oi" a1'."l," -

A¡calde Gonzaro Merogno Mociona gest¡onar ante ar uEp ra soricitud der crup peñaror
JRS .- Res 85-2022 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa._

Alca¡de Gonzaro Merogno r-ee nota der crub peñarorrrs quienes soricitan ra exonerac¡ón

::l :::f j^T-:: 
Jea 'oará 

er día 02 de jurio en sociedad c;¡ola ,i; ,ri",ii"-,._" .",r"

Alc¿lde Gonzalo Melogno Mociona gest¡onar ante la ¡ntendenc¡a de Cane¡ones lasolicitud de exoneración de ros ¡mpuestos por concepto de evento ba¡rable e¡ día 02 dejul¡o en Socjedad Crio a ,.ta 
Estancia,,._ Res S+ZOZZ lprobaaa! eiipor'1" Ot¡r.",¡r".

Alcalde Gonzalo Melogno Lee nota del C¡ub peñarollrs donde comunican que en elevento ante rior tuv¡eron un deficit de S 143,000, y que no pued"n l."al¡r"j" 
-

colaborac¡ón al Mun¡cip¡o._

del Raid Federado con Lebertad no oáfendo n¡temo,,.-

!^"j::ilyrir",: r,Ouerez - La inst¡tución se compromete mediante ta firma de un

:::::::::::^1i"1-1::.,.,.?"t:1p.T¡di 1"|. "r 
*" a"r 

",p"., p¡iu"" l"i'ü,,,",0,"
:::T1i:1:l:!b*ación, ra ¡nst¡t;c¡ón d;r" ;";,,r,ñ;ffi;:,;

emás acreedores, aunque e¡lo impljque incrementar el defc¡t._
¡o como con los

Co¡cejal Marcela Cuadrado._ Sicomo C(
rériá á6r D.i.¡ -^ -^-,: cncejo tomamos la des¡ción de aceptar que la

I:::^O:,-1i,.0 
* r:.,,ce en la Avda debemo.i""l¡.". r"irr,,r,."ii;; ü;Hl#:;forma unanime, dando a Ia población los argr;;;i";;;;i;;:;ffi#;;'::l;

decisión corno concejo y en forma conjunta.-
Se decide en forma unanime sitar a la com¡sión de peñarolJrs a una ses¡ónextraordinar¡a para elm¡ercoles 15 dejunjo, hora 19y30._

Se rec¡be a las Ed¡¡as del part¡do Nacional A¡ejandra Tierno y Beatriz Lamas._Comun¡can que presentaron una sol¡c¡tud a fá trn," O"punrr"ni"i*..'i"u,ou,. ,n"sesiónsolemne ensan Ramón con motivo de los 155 años de la c,;d;;._ i;;;;realizado ya en var¡os Munjcipio y es a¡go importante para la localia"lq* ,"iion" f"
\unta Dptaly los vec¡nos puedan concurrir._

Concejal Fernando Chevalier._ Si se f¡rma un reglamento bajo determinadas cond¡ciones,se debe cumpl¡r y deberian realizar la colabo...iO, po, 
"t 

,ro i"i 
".0".1" ,,i"¡i,*.- uregalmento estabte que no se tes permjtirá el uso del espacio f ar;;i;;;;;;';""",..

-------------7



FOLTO 55
Edila Beatrjz Lamas.- Comunica que como ¡ntegrante de la Comis¡ón de
Descentral¡zación concurrirán en la proxima sesión ordjnaria del Concejo Munic¡pal,
donde plantearan varios proyectos que tienen a njvel Mun¡cipal y benef¡cios solic¡tados
para los Sres Concejales a los efectos que se reg¡amenten mejor y en forma más
pract¡ca También t¡enen proyectado oficiliar que cada Munic¡pio tenga su propia
bandera.-
Ed¡la Alejandra T¡erno comunica que concurrirá con la comis¡ón de cultura el día del acto
a Juan Pedro Tap¡e y se hará entrega de una placa en reconocimiento a su obra y tiene
como destino ser colocada en la UTIJ con motivo de sus 80 años de fundación.-
Se retiran las Edil¡as Beatr¡z Lamas y Alejandra Tierno.-
Concejal Marcela Cuadrado.- Consulta sobre fecha de bituminización en San Ramón.-
Alcalde Gonzalo Melogno . Está proyectado para el segundo semestre.-
ConcejalTomás Hernandorena.- Consulta sobre el comienzo de obras de Río y palmas.-
Alcalde Gonzalo Melogno.- Está proyectado para el año 2023.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- Comunica que se real¡zó una reunjón con la D¡recc¡ón de
obras y autoridades de OSE para tratar sobre las obras de saneam¡ento en San Ramón._
En dicha reunión se l¡ego a un acuerdo donde ose proporc¡ona los mater¡ales y Ia
D¡recc¡ón de Obras la maquinaria para el arreglo de las calles .- Las autoridades de OSE
reconocen el retraso que mant¡ene Ia Empresa SIE en dejar en cond¡ciones las m¡smas,
portal motivo se llegó a ese acueerdo

Concejal Fernando Chevalier.- Consu¡ta si el riego bitum¡nozo que van a realizar es del
m¡smo grosor o es un poco mas grueso, porque las calles b¡tum¡nizadas en el 2O21ya
estan deter¡oradas.-

Alcalde Gonzalo Melogno Se puede realizará la co¡sulta a la Dirección de obras._

Gonzalo Melogno. Propone presupuesto presentado por la Empresa de lvan Alarcon
para realizar los bancos de la plazoleta de la fotogaler¡a nuevos, el monto es de S 40,260
iva incluido.-

Concejal Marta Da Rosda.- 5e debería haber presentado un proyecto con toda la
refacción que se iba a reali2ar en el cantero.-

Concejal Marcela Cuadrado.-Está de acuerdo en reponer los bancos por algo nrpas
moderno .- Además se debe tener en cuenta la posibilidad de co ocar luminarias en el

Alcalde Gonzalo lMelogno Moc¡ona Aprobar el presupuesto presentado por la Empresa
de ¡van Alarcon para realizar bancos para la plazoleta de la fotogalería por un monto de
S 40,260 iva incluido - Res 9o-2o22Aprobada 5 en 5 porla Af¡rmativa.-
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Alcalde Gonzalo Melogno presenta presupuesto de la Emporesa Eletromater¡ales para

adquirir un foco para la ¡luminación del mural s¡to frente a la fotogaleria por un monto

de S 3,980 .-

Alcatde Gonzalo Melogno Moc¡ona Aprobar el Easto por concepto de un foco led en la

Empresa Electromater¡ales Rut por el monto de S3,980 para la iluminación del mural

frente a la fotogaleria.- Res 91-2022 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa'-

Alcalde Gonzalo Melogno Mociona media hora de prorroga Se aprueba 5 en 5 por la

Afirmat¡va.-

Alcalde Gonzalo Melogno comun¡ca que el día jueves concurre elsrJosé Gallino para

comenzar con el mural de Julia Sosa, ya se cuenta con alojamiento y se le proporcionará

un baucher para com¡da.-

Alcalde Gonzalo Melogno Presenta presupuesto de la Empresa CamerilSA para adquir¡r

contenedores de basura.-

concejal Mauric¡o Piquerez Propone realizar un relevamiento en la zona rural, en la

jurisd¡cc¡ón por donde pasa el camión recolector para ver la posibil¡dad de colocar

contenedores.-

concejal Marcela cuadrado.- Está de acuerdo en colocar contenedores en !a zona rural'

después definir un barr¡o para colocarlos.-

Alcalde Gonzalo Melogno Moc¡ona Aprobar elSasto por el monto de S 314 434,oo

correspond¡ente al Lietral C Proyecto de contenerizacioón para adquir¡r contenedores

en la Empresa Camer¡l Sa Res 83-2022 Aprobado 5 en 5 por la Afirmativa'-

Concejal Marcela cuadrado.- lnforma que el Paseo de las camelias se realizará los días

sábado y domingo próximo en el centro cultural Río y Palmas -

Comunica que hay varios vecinos que se han comunicado con el colectivo Pueblo de las

Casas Pintadas interesados en que se relicen murales en las fachadas de sus casas -

Además consultas respecto a los refugios peatonales, si se ha realizado alguna Sestión -

Alcalde Gonzalo Melogno .- Comunica que la Empresa Alejandro Luz Construcciones

mantiene el presupuesto sol¡c¡tado de S 85 000 igual a las ya existentes -

Concejal Marcela Cuadrado Propone realizar una en este año -

Alcalde Gonzalo Melo8no.- Mociona Aprobar elSasto en la Empresa de Alejandro Luz

Costrucciones por el monto de S 85,oOO para un refugio peatonal por concepto de

4
ateriales y mano de obra.- Res 92-2022 Aprobada 5 en 5 por la Af¡rmativa'-
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FOLTO 57
Alcalde Gonzalo Melogno ,- Comunica que se debe comenzar a organ¡zar las actividades
para los festejos de los 155 años de San Ramón.- Realizar solicitudls a los diferentes
minister¡os para que apoyen dentro de sus áreas la fest¡v¡dad y a la lntedenc¡a de
Canelones.-

Concejal Fernandp Cheval¡er. propone rea¡izar un evento deport¡vo con la entrega de
un premio que sea representativo de los 155 años de San Rambn.-

Alcalde Gonzalo Melogno - tnforma que por Exp 2019-81_1210_00059 el Sr Mar¡o
Marrero Ci 4387103-4 solita perm¡so para la venta de panchos en via púb¡ica con un
carro ambulanté.-

Alcalde Gonzalo Melogno Moc¡ona se gest¡one el persmiso para la cjrulac¡ón del carro
de venta de panchos.- Res 87-2022 Aprobado 5 en S por la Afirmat¡va._

Alcalde Gonzalo lvlelogno Mociona aprobar traspos¡ción de rubros solicitada por Dpto
de RR FF de acuerdo a e,<p 2O22-87-1270-OOO39.- Res 88_2022 Aprobada 5 en S por la
Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno .- Mociona aprobar los gastos por concepto de fondo
permanente del mes de mayo y aprobación de fondo permanente de junio 2022._ Res
89-2022 Aprobado 5 en S por la Afiormativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- Comun¡ca que por mot¡vos personales y de agenda prev¡a no
podrá tomar Ia licenc¡a de acuerdo a lo planif¡cado por Resolució n Oj/o7¡2022._

Alcalde Gonzalo Melogno Mociona Aprobar el p¡an de l¡gS¡ci¿ reglarqCntar¡a generado

?§üwrtj:i:,,;t:.,i{:w,tr:thwiz1iitrf,{!,fr !yt"11,;1.,};;;j.

Siendo Ia hora 21:30 se da por culminada la ses¡ón
RESOT UCTONES

Resolucion 83-2022 Aprobada S en 5 por la Afirmativa
Resoluc¡on 84,2022 Aprobada S en S por la Afirmat¡va
Resolucion 85-2022 Aprobada 5 en S por la Afirmativa
Resoluc¡on 86-2022 Aprobada 5 en S por la Afirmat¡va
Resolucion 87-2022 Ap.obada 5 en 5 por la Afirmativa
Resoluc¡on 88-2022 Aprobada S en S por la Afirmat¡va
Resolucion 89-2022 Aprobada S en 5 por la Afirmativa
Resoluc¡on 90-2022 Aprobada S en 5 por la Afirmatjva
Resolucion 91-2022 Aprobada 5 en 5 por ta Afirmativa



FOL:O 58

Resolucion 92-2022 Aprobada 5 en 5 por ¡a Aflrmativa

Reso¡ución 93-2022 Aprobada 5 en 5 por la Aflrmativa.-

La presente Act¿ se lee, otorga y firmá en la ciudad de San Ramón ei dia 08 de junio del 2022, la

q,,"o.yp"1fol_P t::rforio s8. -r¿léJo .4s,(,117a_r15,.\,)3,oj,)5,4",28,L-v,i. i+*u;iÁ .r,iíil,"i, )\,!t,iq"h,,on,or, 2\,o],i\o|, 1 E,")t.t:5, "t jfü
r
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